



入学式を行いました（4月10日）

春の日差しが降りそそぐ晴天の下、令和6年度入学式を行いました。今年の新入生は18人です。式の中で名前を呼ばれたときは、少し緊張しながらも「はい」と返事をしてあいさつをすることができました。たくさんの「初めて」に出会おうと思いますが「やってみよう」の気持ちで取り組んでくれたらと思っています。そんな1年生を教職員、上級生が後押ししていきます。金曜日は早速給食が始まりました。準備の様子を見に行きましたが、担任の話をよく聞いて上手にごはんをよそったり配膳をしたりしていて感心しました。カレーもおいしそうに食べていました。ランドセルを背負って歩くことにも意欲的です。今週も元気に登校してくれたらと思います。

入学式の準備は4年生以上の子ども達がしてくれました。次は何をしようか、と進んで仕事を見つけ行動する姿に進級の自覚を感じました。



子ども達を交通事故から守る

4月は大人も子どもも通勤・通学状況が変わる時期です。そのため、安全確認不足による事故が特に心配されます。学校では子ども達を交通事故から守るため、本日、交通安全教室を開きました。講師は駐在所の馬場さんほか、交通指導員、市の交通安全担当の方々です。1、2年生は道路歩行時の安全確認の仕方について、3年生以上は、安全な自転車走行について指導していただきました。指導では「子どもが自分で安全確認をして歩行・走行する」ことに重点を置いていただきました。道路歩行、自転車運転の際「止まる・見る・待つ・確かめる」の行動が習慣化できるよう、学校でも引き続き指導を行っていきます。

お子様の登校の折には「交通事故に気を付けて行ってらっしゃい。」の言葉で送り出していただければと思います。

